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Con il  Decreto Legge 
39/2025, pubblicato sulla 
Gazzetta Ufficiale n. 75 del 
31 marzo 2025, il Governo 
ha deciso di posticipare l’en-
trata in vigore dell’obbligo 
assicurativo contro gli eventi 
catastrofali, accogliendo le 
richieste delle Associazioni 
di categoria e del sistema 
produttivo. Una proroga 
necessaria, che consentirà 
di chiarire alcuni aspetti 
normativi e tecnici ancora 
in fase di definizione.

In occasione dell’Assemblea 
dei Soci, che si è tenuta 
lunedì 31 marzo, Paolo 
Braguzzi è stato eletto 
all’unanimità Presidente 
de La forza e il sorriso 
Onlus, versione italiana del 
programma internazionale 
Look Good Feel Better, per 
il biennio 2025-2027.
Il team de La forza e il sorriso 
rinnova e conferma, sotto 
la nuova guida, la propria 
mission: estendere sempre 
di più la rete di laboratori di 
bellezza gratuiti per donne 
in trattamento oncologico su 
tutto il territorio nazionale.

Mercoledì 9 aprile alle ore 16.15 
a Cremona, negli spazi di Cre-
monaFiere, si terrà il Convengo 
promosso dal Gruppo Giovani 
Industriali “Un futuro che 
vale”. L’incontro è stato presen-
tato nei giorni scorsi da Stefano 
Rossi, presidente Presidente dei 
Giovani Industriali di Cremona, 
che ha precisato  che si tratterà 
di un momento di confronto 

e ispirazione, con contenuti e 
dibattiti di grande valore sul 
quale tutto il Gruppo Giovani sta 
lavorando con impegno per of-
frire un evento che lasci il segno 
sul territorio. In un mondo in 
continua evoluzione, “Un futuro 
che vale” vuole offrire un’occa-
sione per fermarsi a riflettere su 
quali siano i principi etici che 
devono orientare le azioni, sia a 

livello individuale che collettivo, 
principi che, in un’epoca di pro-
fondi cambiamenti come quella 
attuale, devono essere riscoperti 
e riaffermati.  Tra questi ci 
sono la meritocrazia, la parità 
di genere, l’onestà, il rispetto 
per l’ambiente, la famiglia, la 
sicurezza e la giustizia, pilastri 
imprescindibili per il benessere 
collettivo.  L’evento vedrà la 

partecipazione di esperti e per-
sonalità di rilievo. Il presidente 
dell’Istituto Jacques Delors e 
autore del libro “Molto più di 
un mercato” on. Enrico Letta, 
che offrirà una riflessione sui 
valori con particolare al tema 
del Mercato Unico. Interverranno 
poi il vicedirettore del quotidiano 
“La Verità” Claudio Antonel-
li, il presidente dei Giovani 

Imprenditori di Confindustria 
Lombardia Jacopo Moschini, 
la presidente e amministratore 
delegato dell’Oleificio Zucchi 
Spa Alessia Zucchi. L’atleta 
paralimpico Daniele Cassioli 
porterà la sua straordinaria 
testimonianza sui valori dello 
sport e della determinazione.  
Modera i lavori la giornalista di 
Class CNBC Janina Landau.

Paolo Braguzzi 
nuovo presidente

de La forza e il 
sorriso Onlus 

Obbligo 
assicurativo 
contro eventi 
catastrofali

accolta la proroga

Il Convengo promosso dal Gruppo Giovani Industriali

“Un futuro che vale”

-Presidente anche quest’anno 
il Gruppo Giovani Industriali 
si fa portavoce di un grande 
convegno.
“Sarà un’occasione di confronto 
e ispirazione, con contenuti e 
dibattiti di grande valore. Io e la 
mia squadra stiamo lavorando 
con impegno per offrire un even-
to che lasci il segno sul territorio. 
Questo convegno rappresenta 
non solo un momento chiave 
per il Gruppo Giovani ma sarà 
il primo di una serie di eventi 
che segneranno la celebrazione 
degli ottant’anni di storia della 
nostra Associazione. Vogliamo 
che questo anniversario sia lo 
slancio per costruire insieme il 
futuro dell’economia del nostro 
territorio”. 

-Qual è l’obiettivo che vi 
ponete?
“L’ obiettivo è aprire una ri-
flessione su quei valori fonda-
mentali che hanno guidato la 
nostra società nel corso della 
storia e che oggi, in un’epoca di 
profondi cambiamenti, devono 

essere riscoperti e riaffermati. 
Il convegno vuole offrire un’oc-
casione per fermarsi a riflettere 
su quali siano i principi etici 
che devono orientare le nostre 
azioni, sia a livello individuale 
che collettivo. Ritengo che valori 
come la meritocrazia, la parità 
di genere, l’onestà, il rispetto 
per l’ambiente, la famiglia, la 
sicurezza e la giustizia siano 
pilastri imprescindibili per il 
benessere collettivo. Senza di 
essi, rischiamo di perdere il 
senso di responsabilità e di co-
esione sociale che ci permette di 
affrontare con consapevolezza le 
sfide attuali e future”.

-L’evento vedrà la partecipa-
zione di esperti e personalità 
di rilievo. Può darci qualche 
anticipazione sul programma 
del convegno?
“Certamente. Abbiamo voluto 
coinvolgere figure di spicco in 
ambito economico e aziendale, 
politico, filosofico, giornalistico 
e sportivo per offrire una visione 
multidisciplinare e stimolare un 

dibattito costruttivo. L’intero 
evento sarà moderato dalla 
giornalista di Class CNBC, Ja-
nina Landau, e, per iniziare ad 
anticipare alcuni nomi, abbiamo 
avuto conferma di partecipazio-
ne del Professor Enrico Letta, 
che offrirà una riflessione sui 
valori con particolare al tema del 
Mercato Unico. Siamo 
inoltre particolarmente ono-
rati di avere con noi Daniele 
Cassioli, il più grande sciatore 
nautico paralimpico di tutti i 
tempi a livello internazionale, 
che porterà la sua straordinaria 
testimonianza sui valori dello 
sport e della determinazione. 
Avremo poi un’importante tavola 
rotonda con un caso aziendale 
esemplare del nostro territorio, 
Oleificio Zucchi, con lo speech 
dell’amministratore Delegato e 
Presidente Alessia Zucchi; e 
Claudio Antonelli, che come 
vice direttore di La Verità inter-
verrà al dibattito da un punto 
di vista socio politico. Chiuderà 
poi il lavori il nostro presidente 
dei Giovani Imprenditori a livello 

regionale, Jacopo Moschini”. 

-Se dovesse scegliere un valore 
come punto di partenza per 
l’analisi quale sceglierebbe?
“Partirei dal senso di unità, che 
considero il valore dei valori. L’u-
nità è un principio fondamentale 
in tutti gli ambiti della società, 
dalle dinamiche aziendali fino 
alle grandi questioni europee 
di cui tanto sentiamo parlare. 
Mantenere coesi 27 Paesi, garan-
tendo benessere e stabilità senza 
generare tensioni e conflitti 
sociali, è una sfida complessa, 
ma necessaria. Le divisioni che 
oggi osserviamo a livello globale 
creano instabilità e incertezza: 
dai salari bloccati alle rivolte 
sociali, dalla frammentazione 
della globalizzazione ai conflitti 
geopolitici che impattano diret-
tamente sulle nostre economie, 
come il costo dell’energia, spesso 
influenzato da scelte dettate 
dall’urgenza piuttosto che dalla 
qualità e dalla lungimiranza.
A livello europeo, temi cruciali 
come i dazi interni, le politiche 

sugli aiuti di Stato e normative 
spesso troppo complesse genera-
no confusione, in particolare tra 
le nuove generazioni. I giovani 
percepiscono un futuro incerto, 
come dimostrano le indagini che 
conduciamo sul territorio. Non 
abbiamo meno risorse o oppor-
tunità rispetto ad altri territori, 
ma se continuiamo a dividerci 
tra le tre aree della Provincia 
- Cremona, Crema e Casalmag-
giore,  rischiamo di indebolire 
il nostro senso di appartenenza 
e di compromettere il riconosci-
mento che meritiamo, anche a 
livello nazionale. Questo atteg-
giamento ha conseguenze dirette 
sulla società, in ambito politico, 
economico, sociale, di crescita e 
formazione sul territorio e, cer-
tamente, sulle imprese, che, tra 
l’altro, devono confrontarsi con 
un mercato sempre più compe-
titivo e globale. È fondamentale 
riscoprire il senso di comunità e 
di collaborazione per affrontare 
le sfide del futuro con maggiore 
coesione e consapevolezza”.
Presidente, La ringrazio.

Le anticipazioni del Presidente dei Giovani Industriali Stefano Rossi


